

humeur

Après le mini bolid, le club d'aéromodélisme

La colère monte chez les associations dont les installations sont implantées sur le site du Fari-goulier.

On le sait, le mini bolid club que préside Raymond Fassetta a dû renoncer à organiser les 24 h de voitures radio commandées. Cela à cause de la présence nombreuse de gens du voyage. Ce dimanche c'est Jean-Marc Vila président du club d'aéromodélisme "Epervier du sud-Luberon" qui a dû renoncer.

"Sur la piste et l'ensemble de nos installations, des caravanes étaient là présentes avec un vaste chapiteau. Avant on installait les gens du voyage sur le terrain en stabilisé. Ils n'ont pas accepté ce lieu, ils ont opté pour notre terrain. Nous avons dû nous résoudre à annuler la rencontre inter-clubs qui

était prévue" déclare le président du club.

Puis il ajoute *"j'ai constaté avec colère que l'on a installé un boîtier électrique extérieur et perforé le mur (réellement crépi) du petit cabanon pour le branchement. De même le cadenas a été volontairement coupé par ces gens pour accéder au disjoncteur"*.

Jean-Marc Vila sait qu'il convient d'accorder à ces gens un terrain d'accueil. Mais il ajoute *"il y avait le terrain en stabilisé. On aurait dû leur imposer d'utiliser ce lieu"*.

On le constate la colère monte. Il est temps de trouver un véritable terrain d'accueil pour les gens du voyage, afin de faire en sorte que les responsables du monde associatif ne baissent les bras d'impuissance.

J.M.P.